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第 ２ １ ０ ４ 回   令和 ５年 ４月 １ ９ 日 （ 水 ） 

本 日 の 行 事   地 区 研 修 協 議 会 報 告 

2022－23年度        小島正則会長  

本日のお客様 地区公共イメージ委員会委員 

          土屋敏幸様（関中央 RC） 

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より 

・トルコ・シリア地震災害義援金礼状 

＊地区事務所より 

・3月会員増強状況報告 

・グローバル補助金申請について 

＊米山奨学会よりハイライトよねやま 277号 
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第２１０３例会報告 

会長挨拶                              2022～23年度 小島正則会長 

皆さん今晩は。奥村君、本日はお越しいただきありがとうございます。この後に入会式を行いますので、

よろしくお願い致します。 

先日の花見例会にはご参加ありがとうございました。楽しいひと時を過ごせたかなと思います。今日は北

濃が満開です。二日町の堤防沿いに桜と芝桜がコラボして、その上に菜の花がきれいに咲いています。ここ

に来る時に見てきましたが、約1キロに亘って満開です。明日は雨予報ですが、時間がある時に見てほしい

と思います。 

先日は野島さんがおめでたいという事と、今夜 奥村君が入会とおめでたいことが続きます。春は別れの

季節ではありますが、出会いの季節でもあります。満開の桜のように、これから良い事があるかと思います。

短いですが会長の時間を終わりたいと思います。ありがとうございました。 

ＰＥＴＳ報告                             会長エレクト 松森正和君 

3月 26日に PETSが行われました。名鉄グランドホテルで、高橋ガバナー、篠原ガバナーエレクト、次期

地区役員63名、次期会長73名、総勢136名で一つの部屋に集まり、朝10時から講習を受けました。懇親会

まで含めると午後7時までありました。 

ＲI 会長エレクトはゴードン・マッキナリーさんです。スコットランドで歯科医院を経営されています。

2023-24年度 RIテーマは「世界に希望を生み出そう」です。  

次期ガバナーは多治見 RC の篠原さんで、地区テーマは「奉仕の心を未来へ繋げよう」です。例会を大切

にして下さいと言ってみえました。「入りて学び、出でて奉仕せよ“例会の場で奉仕の理念を学び、外では奉

仕の実践を”」と話され、最終的にロータリーは親睦、学び、成長、奉仕の４つの言葉であると言うことでし

た。僕も親睦が大事だという事を前から思っており、親睦があってみんなの活動が生きるんだと思っていま

した。親睦というとフレンドリーシップとフェローシップの 2つの意味があり、僕は仲良くすればいいとい

う考えでしたが、フレンドシップは親しい仲間、フェローシップは志・目的を同一にする仲間という意味で、

ロータリーで言う親睦はフェローシップと言って、仲いいだけでなく目的を持った一つの団体だという事を

改めて学びました。親睦が一番大事ですが、そこから皆さんで例会の場で学んでほしいという事でした。成

長して、最期に皆さんで奉仕が出来るという事を話されました。 

浦田パストガバナーが歴史の話をされ、ロータリーの神髄は職業奉仕だという考え方と、社会奉仕こそが

ロータリーの運動の神髄だと、社会奉仕と職業奉仕の争いが 100年前はあったという話をされ、最近はだん

だん世界的に職業奉仕に関心がなくなってきたようで、人道的なボランティアの団体だという考え方が世界

的には多いそうです。日本は職業奉仕を重視しており、もともと職業奉仕があって、仕事を一生懸命やって

いるからボランティアが出来るという考えが今でもあると話してみえました。ロータリーは他の奉仕団体と

異なる唯一の特徴は職業奉仕の理念と実践という事で、例会を重視して学んで奉仕に繋げて行って欲しい、
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会員卓話をなるべく多くして下さいと言われました。外来卓話で勉強するもの良いが、会員自身が話をする

ことで勉強になるし、会員同士の考えも分かるという事でした。 

会員増強の話が一番重要で、目標としては奉仕の仲間を増やそうという事で、平均年齢は55歳が望ましい、

若い会員、女性会員、経験のある人を入れましょう、という話でした。女性会員の比率は地区では８％だそ

うです。当クラブは15％になりますので、誇らしいと思いました。次期増強委員長は可児の方で、中々話が

面白く、来期は是非卓話に読んでください、呼んでくれた暁には絶対1人増員しますと言って見えました。

目標としても各クラブ1名以上の純増という事です。今期 2名増えましたし、増えれば増えるほど楽しい例

会が出来ると思いますので、皆さんのご協力をいただいて会員増強をしていきたいと思います。 

公共イメージについても話がありましたが、日本人は情報発信が下手だと言われました。僕自身もそうで

すが、今はSNSがあるので是非やってくださいとの事です。 

DEI 推進小委員会というのがあり、皆さんに配布しましたが、多様性や公平という意味で、同じ状態の人の

中に、女性や若い人が入ると多様性な状態になり、そこから多様でインクルーシブな状態というのが、お互

いを認め合ったり、相手の事を考えたりしながらというのが一番いい状態だという事です。それを吸いｓン

していくとクラブ内でも多くの異なる意見が出て、今まで気づかなかった奉仕ができ、一体感が生まれ、よ

りよいことが出来るのはないかと話されました。僕が入った時も色々な考えがあるなと思いましたし、相手

の事を分かりあったり、色々なことを指摘することは大切だと思いましたので、この辺りの事を大切にして

いきたいと思っています。他にも財団や青少年、ＩＣ，ＡＣ等色々学びました。最後に懇親会があり、車で

したので飲めませんでしたが、知り合いも見えましたので、とても有意義な研修でした。 

ご挨拶                                   

 今晩は。ひるがので農業生産の代表

をしております。 

。出来るだけ協力致させて頂きますが、

生き物を栽培しておりますので、どう

しても無理な時もありますので大目に

見てください。私がお力になれるか分

かりませんが、頑張らせていただきま

すので、よろしくお願い致します。 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 畑中知昭君 

小島正則君 先日の花見例会、担当者及び参加の皆様、ありがとうございました。よい花見でした。野島さ

ん、おめでとうござました。奥村照彦君、ご入会おめでとうございます。これからもロータリーでも楽しみ

ましょう。 

松森正和君 奥村照彦様、ようこそロータリーへ。楽しみましょう。 

大村太郎君 奥村さん、入会ありがとう。楽しくロータリーを勉強してください。 

寺田澄男君 奥村照彦君、入会おめでとう。多くの友と親睦を深め、ロータリーを一緒に楽しみましょう。

「2千節気の清明」桜が散るともう初夏ですね。 

藤代昇君 奥村君、入会おめでとう。一緒にロータリーを楽しみましょう。 

和田良一君 野島君、当選おめでとうございます。奥村君、入会ありがとうございます。一緒にロータリー

を楽しみましょう。 

山下誠君 奥村君、入会感謝します。楽しいロータリーライフを共に過ごしましょう。 

寺田正実君 奥村さん入会おめでとう。花満開の春を楽しみましょう。 

畑中知昭君 奥村さん待ってました。入会ようこそ。 

佐藤備子君 春休み、孫の守りを担当、大中駅から郡上八幡までチャギントン列車に乗り、満開の桜を見な

がらの旅をしました。サンプル工房まで歩いていき、楽しい一日を過ごしました。 

遠藤正史君 奥村様、歓迎致します。新年度に入り、新たな気持ちを切り替えていきたいと思います。 

杉山賢君 奥村様、入会ありがとうございます。WBC ロスです。勝てば官軍、負ければ賊軍とならないよう

に、立浪ドラゴンズには、頑張ってほしいです。 

鷲見啓兒君 税理士会役員会の為、欠席させていただきます。申し訳ありません。 

山口里美君 奥村照彦様、入会おめでとうございます。大歓迎致します。 

同文 羽土洋司君、石徹白秀也君、原義明君、美谷添里恵子君、旭美香君、井俣愛美君、清水英志君 

出席報告                               出席委員会 井俣愛美君

 

新会員紹介 

氏  名 奥村照彦君 

事 業 所 有限会社ひるがのラファノス 

職業分類 農業生産 

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2102回 ３２名 ２０名 ７名 ４名 77.42％ １名 

第 2103回 ３３名 ２１名 ８名 ２名 74.19％ １名 


